

Protokolleintrag vom 31.01.2001

2000/617

**Dringliche Interpellation von Dr. Arthur Bernet (SVP) und Raphaela-Franziska Ulcay-Hauser (SVP) vom 20.12.2000:
Alters- und Krankenheime, Urteilsfähigkeit suizidwilliger Personen**

Der Rat erklärte die Interpellation am 10. Januar 2001 dringlich (vergleiche Protokoll-Nrn. 3338/2000 und 3350/2001).

Schriftliche Beantwortung gemäss Stadtratsbeschluss 65 vom 17. Januar 2001.

Dr. Arthur Bernet (SVP) nimmt Stellung.

Auf Antrag der Ratspräsidentin wird die Beratung abgebrochen (Fortsetzung siehe Protokoll-Nr. 3488/2001).